



Desde cuando se conoció la cercanía del hacker Andrés Sepúlveda con la campaña presidencial del candidato uribista, el nombre de Óscar Iván Zuluaga no deja de sonar en los medios de comunicación.

Mientras Zuluaga dice no estar seguro de ser él quien aparece en la reunión en la oficina del hacker que quedó consignada en un video publicado por SEMANA, otros creen que no solamente sí se trata del candidato, sino que allí se estaba fraguando un delito de espionaje. Uno de ellos es el senador Iván Cepeda, quien dos días después de la revelación de SEMANA, no dudó en interponer una denuncia en el despacho del fiscal general contra el candidato uribista, bajo la tesis de que este sería el «autor intelectual del sabotaje que habría realizado Sepúlveda contra el proceso de paz». Para él, la actuación de Zuluaga también se podría considerar una traición a la Patria.

El congresista del Polo Democrático aseguró que “de ser ciertos, esos hechos tan comprometedores revelarían que Zuluaga no tienen ningún escrúpulo y utiliza toda clase de métodos para conseguir lo que quiere”, afirmó el senador en entrevista con Semana.com.

Como se sabe, en la reunión sostenida entre el candidato y el hacker se hablan temas sensibles de integrantes del proceso de paz. Pero también se supo en días pasados que un extrabajador de Sepúlveda, de nacionalidad española, le dijo a la Fiscalía que entre los datos recaudados por este en La Habana, había fotografías de reuniones de Cepeda «y dos guerrilleras en la Habana», lo mismo que con el coordinador de información del proceso de paz.

Pero lo que más preocupa al congresista es el alcance de los escándalos que hoy envuelven al candidato uribista. “Si Zuluaga es así en la campaña, nada garantiza que como presidente no emprenderá acciones criminales contra quien él considere necesario”, concluyó Cepeda a este portal.

Hasta ahora, Zuluaga ha sido contradictorio en sus declaraciones sobre su relación con el hacker. Cuando se supo que Sepúlveda trabaja en las redes sociales de la campaña, el candidato aseguró que no lo conocía. Luego, aceptó haberse reunido con él rápidamente y, tras conocerse el video revelado por SEMANA, el político se defendió diciendo que su voz y su imagen eran un montaje.



A continuación el texto completo del oficio:

Señor

Eduardo Montealegre Lynett

Fiscal General de la Nación

Ref: Denuncia penal contra Óscar Iván Zuluaga y otros.

Respetuosamente me dirijo a usted, con el fin de poner en su conocimiento, para los fines legales pertinentes y medidas del caso, tres hechos que me parecen graves y preocupantes:

1º. *En la cuenta de Twitter “@PrensaPrepago”, el día 24 de abril de 2014, aparecen dos publicaciones con fotos de una reunión sostenida en una cafetería de esta ciudad, entre el suscrito y el Alto comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo. El mensaje que acompaña a las fotografías dice: ¿Qué hace negociador Sergio Jaramillo con @IvanCepedaCast? ¿Conspirando para asesinar a @AlvaroUribeVel (sic)”, el cual fue reenviado por muchas personas, especialmente por seguidores del uribismo.*

2º. *En una página de internet identificada como PULZO.COM, medio independiente de propiedad de Luis Fernando Santos (Santos ha señalado a SEMANA que es asesor externo, no dueño de ese portal), con link <http://www.pulzo.com/nacion/hacker-capturado-ofrecio-informacion-pulzocom-y-dijo-ser-de-inteligencia-del-ejercito-132406> del 7 de mayo de 2014, dedicada a difundir notas que publican otros medios de comunicación, pero que en este caso era una nota propia, por tratarse de que habían tenido contacto con el señor Andrés Fernando Sepúlveda, según me han informado; aparece lo siguiente: ‘Hacker’ capturado ofreció información a Pulzo.com y dijo ser de inteligencia del Ejército, donde se indica lo siguiente:*

“Durante la sesión, Sepúlveda mostró al periodista fotos archivadas en su iPhone del congresista Iván Cepeda en viajes, supuestamente no autorizados, a Cuba para reunirse con las Farc, y de un periodista ecuatoriano que pro Farc (sic) del que sacaba información haciéndose pasar en redes sociales como una mujer. Así mismo, habló de las salidas del país de alias ‘Timochenko’, jefe del estado mayor de las Farc, autorizadas y facilitadas por el



Gobierno”.

Aporto en tres páginas la impresión de pantalla al respecto, apareciendo en la página 2, lo que aquí se menciona.

Es de resaltar que no es la primera vez que denuncio hechos similares. Así lo evidencia la comunicación que dirigí a este mismo despacho relacionada con lo informado por la Revista Semana el 4 de febrero de 2014 sobre interceptaciones ilegales que se efectuaron a los negociadores de la mesa de La Habana, Cuba, y a otras personas entre quienes estaríamos la exsenadora Piedad Córdoba y el suscrito.

Esto podría evidenciar que sigo siendo víctima de interceptaciones y seguimientos, y que tales procedimientos ilegales podrían ser obra también de la estructura dirigida por el hacker Andrés Sepúlveda, que ha sido puesta recientemente al descubierto por parte de este ente investigador.

3º. En *Semana.com*, el pasado sábado 17 de mayo se publica un video con el título: “El video del ‘hacker’ y Zuluaga. ESCÁNDALO. Un video conocido por SEMANA revela que Óscar Iván Zuluaga y su asesor Luis Alfonso Hoyos eran más cercanos al ‘hacker’ de lo que han reconocido”. En este video se muestra la relación del candidato a la Presidencia Óscar Iván Zuluaga, y de su jefe de campaña, Luis Alfonso Hoyos, con el ‘hacker’ Andrés Fernando Sepúlveda Ardila.

Es sumamente grave, como lo ha manifestado el Gobierno Nacional en diferentes oportunidades y espacios, que se sigan ejerciendo este tipo de prácticas, que pretenden perjudicar los diálogos de paz que se adelantan en La Habana, Cuba.

Por todo lo anterior solicito respetuosamente:

1º. Se investigue si los hechos que pongo aquí de presente configuran eventuales conductas criminales que se puedan haber estado gestando en mi contra, y en contra del proceso que busca la paz para nuestro país.



2º. *Se investigue si el candidato presidencial Oscar Iván Zuluaga, y su asesor, Luis Alfonso Hoyos, tienen participación directa o indirecta, como autores materiales o intelectuales, en tales seguimientos y en las acciones contra el proceso de paz.*

3º. *Se investigue si el hacker Andrés Fernando Sepúlveda ha realizado en mi contra seguimientos o interceptaciones de mis comunicaciones ya sean escritas, magnéticas o de audio; si ha adelantado algún otro tipo de actividades que atenten contra mis derechos fundamentales, o contra el proceso de paz, y se investigue las posibles relaciones con órganos oficiales de inteligencia nacionales o extranjeros.*

Cordialmente,

IVÁN CEPEDA CASTRO

Representante a la Cámara.

Fuente: semana